



Estadísticas de tráfico febrero 2016

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas crece un 15,6% en febrero y supera los 3,4 millones de pasajeros

- El número de operaciones supera las 27.800 (+9,3%) y la carga transportada se sitúa por encima de las 32.400 toneladas (+9,1%)
- En el acumulado de 2016 los datos también son positivos, con un crecimiento del 13,6% en pasajeros, 7,2% en operaciones y 9,2% en mercancías

14 de marzo de 2016

En febrero 3.463.785 pasajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas para realizar sus viajes, lo que representa un incremento del 15,6% con respecto al mes de febrero de 2015. De este total, 3.458.376 fueron pasajeros de vuelos comerciales, de los que 1.013.838 lo hicieron en vuelos con origen o destino nacional (+15,7%) y 2.444.538 en vuelos internacionales (+15,7%).

En cuanto al número de operaciones, en febrero se registraron en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas 27.878, un 9,3% más que en febrero del año pasado. Del total de operaciones comerciales (27.833), 9.790 corresponden a tráfico nacional, un 10,4% más que el mismo mes de 2015, y 18.043 a tráfico internacional, un 8,6% más.

Por último, el transporte de mercancías también ha experimentado una subida en el aeropuerto madrileño en febrero de 2016. Así, los operadores de carga gestionaron 32.411 toneladas (+9,1%), movilizándolo

así en febrero a algo más del 52% del total de la mercancía aérea transportada en la red de aeropuertos de Aena.

Datos acumulados

El acumulado del año sitúa al Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas con 6.980.317 pasajeros, con un porcentaje de crecimiento del 13,6% con respecto al mismo período de 2015. Del total de pasajeros comerciales, 4.990.734 fueron viajeros de vuelos internacionales, un 13,7% más que en los dos primeros meses del pasado año, y 1.978.879 de vuelos nacionales, un 13,3% más

En lo relativo a operaciones, 56.587 se llevaron a cabo en el aeropuerto desde que empezó el año y hasta el 29 de febrero, lo que representa un crecimiento del 7,2% con respecto a los mismos meses de 2015. En cuanto al transporte de mercancías, se han manejado algo más de 62.584 toneladas, un 9,2% más.